

Cuba condena reinicio de ataques israelíes en Gaza



Cuba condena reinicio de ataques israelíes en Gaza

La Habana, 18 mar (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, condenó hoy el asesinato de civiles por parte del ejército de Israel en la Franja de Gaza.

«Condenamos reinicio de ataques israelíes contra población palestina en Gaza, bajo complicidad declarada del gobierno de Estados Unidos», publicó el canciller en la red social X.

Según Rodríguez, el exterminio del pueblo palestino «es la única vía de Israel para cumplir sueños expansionistas de apoderarse de la Franja».

Al menos 404 palestinos murieron y 562 resultaron heridos tras el reinicio de los bombardeos, mientras los mediadores intentan detener la escalada y renovar la tregua. (Fuente:PL)



Radio Habana Cuba